

式典・祝賀会ひらく

母校へ競漕艇贈る

シェルフォア・ナックルフォア・ダブルスカル・シングルスカル各一艇

感謝のことば

木下 寿

(昭和7年卒)

百年記念事業
実行委員長

さん

昭和7年卒

かましくも、言い出しつづけになら、

母校漕艇百年を祝う諸事業、諸行

事を提案いたしましたところ、

このことは決して多くなく、母校

のボートの方々として引がれて

多勢の各位にご支持ご支援をいた

だき、いろいろな行事を次々と成

功させていただけております。

地域社会に、それにもまして母校

に在学の後輩津高生諸君にボ

トにたいする関心が少しでも高

まましたことを、私どもたいへん

どうか、いつまでも相なりませ

ぬご後援を賜りますよう伏してお

願いし、感謝のことばをいたしま

す。

シェルフォア・ナックルフォ

ア・ダブルスカル・シングル

スカルの一艇

が表彰を受け、写真家・長島幹生

さん

昭和7年卒

神田編集部員長が報告、直接、

辞をのべました。「あ、母校」の

木曾重義の恭でられる中を、

紹介よろしく、四五〇ページか

十一時に開会。木下実行委員長、

らなる漕艇百年記念誌「見よ蒼波

の式辞で幕をあけ、市長、同窓会

につづきたる」刊行の経過につい

て神田編集部員長が報告、直接、

辞をのべました。井上氏は「母校漕艇

編集部担当した井上氏は

百年のあらまちを語りました。

伊勢湾海洋セントラルにたいして日

頃の協力を謝し感謝状が贈られ

ました。またさる九月二十八日、岩田川

で開催された百年記念レガッタを

開催されました。在籍生たちの

中には、ボートレースをはじめて

みる者も多く、オールを握った感

想を「来年はぜひクラスの進出で

出たい」津高にこんな艇屋があつたのか」「来年もつづけてほしい」

など、にわかに学校中にボートへの

の関心が高まりました。全教職員、

金校生徒が岩田川畔に勢揃いして、

自分のクラスのクルーを応援した

ました。

去る七月十五日は母校の校内レ

ガッタがOBの協力のもとに久々

に開催されました。在籍生たちの

選手でした。昭和九年九月、母校

選手として赴任。ボート部の

部長として活躍されました。学生

から「高・京大を通じてボートの

時代より俳句を志し、支那事変に

窓あけて

先生は本名直次郎。母校在学中

今回建立が母校に学ぶ在校生

部長として活躍されました。学生

から「高・京大を通じてボートの

時代より俳句を志し、支那事変に

窓あけて

実行委員会では、ボート部の

から「高・京大を通じてボートの

